



Quelle: Peoplefone

## Xavier Oltramare ist CBDO bei Peoplefone

**Xavier Oltramare amtet bei Peoplefone neu als Chief Business Development Officer und ist in dieser Rolle auch Teil der Geschäftsleitung.**

1. Juli 2025



Telekom-Provider Peoplefone hat Xavier Oltramare (Bild) als neuen Chief Business Development Officer (CBDO) vorgestellt. Er verstärkt in dieser Rolle auch die Geschäftsleitung des Unternehmens. In seiner neuen Funktion verantwortet er unter anderem die strategische Planung, Marktanalyse sowie die Entwicklung neuer Produkte und Dienstleistungen.

Oltramare bringt laut Peoplefone mehrere Jahre Erfahrung in der Strategieberatung in die Rolle mit ein, unter anderem bei Accenture und der Boston Consulting Group. Dort betreute er Projekte zur digitalen Transformation in verschiedenen Branchen und war insbesondere in technologiebezogenen Themenfeldern tätig.

Bei Peoplefone soll er die Geschäftsentwicklung langfristig mitgestalten, wobei der Fokus auf der Stärkung der Marktposition und der Förderung von Innovation liege. "Ausserdem soll er in enger Zusammenarbeit mit allen Teams die Entwicklung neuer Ideen, Produkte und Dienstleistungen fördern und somit zu einem nachhaltigen Wachstum der verschiedenen Geschäftsfelder beitragen", schreibt Peoplefone.

Felix Ruppner, Country Manager Schweiz bei **Peoplefone**, erklärt zum neuen CBDO: "Wir freuen uns sehr, dass wir mit Xavier Oltramare einen erfahrenen Strategen mit unternehmerischer Weitsicht für die bedeutsame Rolle als Chief Business Development Officer gefunden haben. Mit seiner digitalen Expertise und seiner innovativen Denkweise ist er eine wichtige Verstärkung für unsere Teams und für Peoplefone als Unternehmen." (mw)